
El economista admite que ganaba más dando conferencias que ahora comosubgobernador del Banxico y que tuvo que
sacrificar su independenciay el home office pero eso sí sigue sin usar corbata y le fascina el edificio donde labora es unmuseo

Jonathan Heath

Soy tempranero disfruto el vino
y quiero llegar en bici al trabajo
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Desde que asumió
como subgober
nador del Banco
de México Banxi
co en enero pasa

do Jonathan Heath Ciudad de
México 1954 cambió su inde
pendencia las ganancias que le
dejaban sus conferencias y el ho
me ofñceporuna oficina menos
dinero y el aprendizaje de cues
tionesjurídicas Su recompensa
sigue sinusarcorbata

Además de enófilo profesor y
tuitero es economista egresado
de la UniversidadAnáhuac con
estudios dé posgrado en econo
mía en la Universidad de Penn
sylvania Tiene más de 35 años
de experiencia en el análisis de
la economía y sus perspectivas
tiempo en que fue el Economista
Principal de México para varias
instituciones financieras globa
lesyconsultoras internacionales

Al también miembro del Ins
tituto Mexicano de Ejecutivos de
Finanzas IMEF desde 1992 le
encanta el edificio donde trabaja
nunca se desvelay aunque no le
gustamucho sehafijadocomome
tallegarenbici altrabajo almenos
dos o tresvecesporsemana

Quécambiódesdequeasumió
como subgobernador
En lo profesional un cambio im
portante es que ya no soy inde
pendiente como antes cuando
podía decir lo que pensaba libre
mente y sinpreocuparme por las
repercusiones ahora todo mun
do como que quiere entenderen
tre líneas y eso me tiene un poco
sacado de onda

Le molesta
He tratado de mantener mi ma

nera de ser por ejemplo para mí
fue muy importante entrar sin
usar corbata soy el primer fun
cionario delbanco no solo miem
bro de lajunta que no usa Estoy
aquí soy independiente nadie
me puso condición para entrar y
voy a seguirpensando libremen
te No estoy aquí para defender a
nadie ni al gobierno anterior ni
al actual ni el sectorprivado ni al
financiero no le debo nada a na
die siempre he sido así
Qué es lo que menos le gusta

ahoraque estáen elbanco
Alguno que otro temamedio pe
sado pero afinal de cuentas ten
go que entrarle a la responsabili
dad del puesto por ejemplo hay
unagranpeso de cosasjurídicasy
no soy abogado no es de mi fas
cinación semehace muypesado
pero entiendo su importancia y
entonces me tengo que meter

Ylo que más lehagustado
Hayotros temas fascinantes co
mo la emisión de billetes el otro
díaestábamosvotandoundiseñoy
es muyinteresantevertodoloque
estádetrás todo lo que implicaHe
visitado las dos fábricas enLegaría
y Jalisco y son interesantísimas
todalaseguridaddéladistribución
yelresguardodelosbilletes

Otra cosa que disfruto mucho
es el edificio donde trabajo es co
mo un museo precioso con his
toria cuando invito agente a co
mer terminando casi siempre les
propongo bajarpor las escaleras
porque son preciosas y se puede
apreciarmás de lo que es este edi
ficio que es sumamente bonito
impresionante

Quecambio anivelpersonal
Antes participaba en pláticas
por todos lados y esa era una de
las partes principales de mi acti
vidad profesional y también de
mis ingresos Cuando daba una
conferencia cobraba bastante
bien ysi era en algún lugar como
la playa ni siquiera tenía que ne
gociar me daban dos boletos de
avión y me llevaba a mi esposa
le pagaban absolutamente todoy
yo regresabacon dinero

Ahora tengo la misma invita
ción yno me pueden pagar nada
lo hace el banco para evitar con
flictos de interés y si quiero invi
tar a mi esposa yo pago todo en
toncesvoyalmismoviaje pero re
greso conmenos dinero

Algo más
Cuando me invitaban a dar una

plática a algún lugar fuera como
era dueño de mi tiempo me to
maba dos tres o cuatro días me
gustaba mucho pero ahora no
me puedo dar ese lujo porque me
cuestaytengo que regresaral tra
bajo Otracosaque me encantaba
era trabajar en mi casayfue radi
cal cambiar a una oficina y que
darme ahí todo el dia

Ahora cómo maneja el tiem
poparaestarmás encasa
Hay algunas cosas que incluso
han sido más fáciles Una es que
siempre he sido muytemprane
roynuncahe trabajado enlas no
ches nunca me desvelo Tampo
co llego de noche a casay si tengo
mucho trabajo nos dan unacom

putadoraportátil que tiene ofici
navirtual entoncespuedo llevár
mela adonde quiero yes como si
estuvieraenmi oficina lo que me
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da la oportunidad de irme tem
prano a casa

Hayalgo que quierahacer
Mi meta es venir al trabajo en
Ecobici por lo menos dos o tres
veces a la semana todavía no lle
go a la meta y sí es un reto muy
grande para mí porque aún no
me gusta mucho y el poco ejerci
cio que hago es bicL

Siguedisfrutandolosvinos
Bastante mucho siempre ha si
do un tema que me ha apasiona
doyeso noha cambiado

Los ternas jurídi
cos son pesados
pero entiendo su
importancia y tengo
que entrarle

Queha escrito
EllibroLo que
indicanlos

indicadoresy
cercade3mil
artículosenmás
de 60periódicosy
revistasdeMéxico
yelexterior

Le gustan losvinos PetitVerdot MonteXanic yPaoloAndrea FincaEl Carril JAVIERRIOS
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